



hilodirecto

VENEZUELA SOLICITA INCLUSIÓN DE ELADIO APONTE EN INTERPOL

La Fiscalía de Venezuela solicitó a la Policía Internacional (Interpol) incorporar a su base de datos al exmagistrado del Tribunal Supremo venezolano Eladio Aponte. El escrito señala que Aponte fue destituido de su cargo "tras haber sido denunciado por presuntamente haberle entregado una credencial a Walid Makled, procesado por aparentes vinculaciones con el tráfico de drogas". El vicepresidente Elías Jaua instó a los venezolanos a estar alertas porque "ya comenzaron las acciones de desprestigio contra Venezuela". (EFE)

ACCIDENTE AÉREO EN PAQUISTÁN



Los 127 ocupantes de un Boeing 737 de la compañía paquistaní Bhoja y al menos once personas en tierra murieron al estrellarse el avión en una zona residencial próxima a Islamabad, la capital. El vuelo BHO-231 que cubría el trayecto Karachi-Islamabad se estrelló a causa del mal tiempo y la fuerte lluvia que caía en la capital paquistaní, dijo un portavoz de la Autoridad Civil de Aviación, Ajmal Ali. El avión cayó en la zona residencial de Hussainabad, a unos diez kilómetros de Islamabad y muy próxima al aeropuerto, y afectó a una decena de viviendas. (EFE)

CONDENAN DECISIÓN DE JUNTA MILITAR EN GUINEA BISSAU

La Comunidad Económica de Estados de África Occidental (CEDEAO) condenó de manera rotunda la decisión de la junta militar y partidos de oposición de establecer un Gobierno de transición por dos años, luego del golpe de Estado de la semana pasada. Un comunicado difundido por la organización calificó la medida como ilegal, y se opone al acuerdo de transición al considerar que los golpistas violaron las garantías dadas por escrito en una reunión del 16 de abril. "La CEDEAO reitera su compromiso con la restauración inmediata del orden constitucional en Guinea Bissau", subraya el texto. (PL)

ASESINO DE TRAYVON MARTIN LIBRE BAJO FIANZA

George Zimmerman, el guardia vecinal que mató al joven negro Trayvon Martin, obtuvo la libertad bajo fianza, tras pagar 150 mil dólares. Lo estableció el nuevo juez a cargo del caso en la Florida, Kenneth Lester. Zimmerman, de 28 años, confesó haber disparado contra Martin, de 17 años, el 26 de febrero pasado en Sandford, al norte de Orlando, en un caso que desató una ola de movilizaciones de la comunidad negra estadounidense. (ANSA)

GIGANTESCA RESERVA DE AGUA EN ÁFRICA

Un mapa geológico elaborado por científicos británicos muestra que África puede descansar sobre una descomunal reserva de agua subterránea, cuyos mayores acuíferos se situarían en el norte. El volumen total de agua bajo el suelo ascendería a medio millón de kilómetros cúbicos, una cantidad que equivale a 20 veces el agua procedente de las precipitaciones anuales en toda África, y que podría aliviar la sed de más de 300 millones de africanos. Las reservas tienen cinco mil años de antigüedad. Algunos pozos se encuentran solo a 25 metros de profundidad y sería posible explotarlos. (RNV)

Recibe Vicepresidente de Laos a delegación cubana

El vicepresidente de la República, miembro del Buró Político y secretario permanente del Secretariado del Comité Central del Partido Popular Revolucionario Lao, compañero Bounnhang Vorachit, recibió al compañero Víctor Gaute López, miembro del Secretariado del Partido Comunista de Cuba, quien se encuentra en ese país, al frente de una delegación, en visita de intercambio y de trabajo.

El Vicepresidente trasladó saludos y el reconocimiento a los comunistas cubanos por la celebración exitosa de su VI Congreso y reiteró la solidaridad al Partido, Gobierno y pueblo de Cuba ante las agresiones y el criminal e injusto bloqueo impuesto por las administraciones norteamericanas por más de 50 años.

Víctor Gaute, por su parte, informó detalladamente sobre la marcha de la implementación de los Lineamientos de la Política Económica y Social del Partido y la Revolución, y de los objetivos para el trabajo del Partido aprobados en su Conferencia Nacional.

Participaron en el encuentro el vicejefe del Departamento de Relaciones Internacionales del Comité Central, Oscar Martínez Cordovés, y el embajador de Cuba, Waldo Reyes Sardiñas. Por la parte laosiana, Soukanh Mahalath, miembro del Secretariado del PPRL y primer secretario del Partido en Vientiane, la capital; Thongsy Inthapongh, vicepresidente del Comité de Relaciones Exteriores del Comité Central, y otros funcionarios partidistas.

desde Haití



Sesiona décima reunión del acuerdo tripartito en Haití

Amelia Duarte de la Rosa, enviada especial

PUERTO PRÍNCIPE.— Nuevos puntos de trabajo fueron discutidos durante la décima reunión del Acuerdo Tripartito Brasil-Cuba-Haití, que sesionó durante dos días en esta ciudad, con el objetivo de materializar la organización del sistema de salud pública haitiano y fortalecer la atención primaria.

La formación de recursos humanos, el control epidemiológico, la rehabilitación a pacientes, la implementación de un sistema para la atención a la salud mental y la campaña de vacunación que ha beneficiado a ocho millones de niños, destacaron en la agenda de la primera jornada, que incluyó la participación de especialistas de salud de los tres países.

Mientras, la inauguración de dos laboratorios sanitarios nacionales en Les Cayes y Cabo Haitiano, y la construcción de tres hospitales comunitarios de referencia en Bon Repos, Beudet y Carrefour, quedaron entre los principales temas abordados debido a la necesidad de su materialización inmediata.

En la cita, además, la parte cubana pro-



FOTO DE LA AUTORA

puso la formación de 500 técnicos haitianos en Enfermería, así como la creación de equipos de salud familiar e instrumentos para el diagnóstico de los servicios médicos. El proyecto de la Brigada Médica Cubana, liderada por el doctor Lorenzo Somarriba, igualmente planteó la necesidad de definir y organizar el servicio de referencia para el trabajo de los 58 agentes comunitarios formados en la comuna de Carrefour.

El acuerdo tripartito, firmado en marzo del 2010, después del terremoto, presenta resultados tangibles principalmente en el área de docencia, donde se han formado 58 agentes comunitarios, 27 profesores haitianos, y los colaboradores cubanos preparan actualmente a 32 jóvenes como técnicos en electromedicina.



La decisión soberana de Buenos Aires levantó una ola de represalias. FOTO: LA NACIÓN

Prensa de oligarquía financiera yanqui falta al respeto a la Presidenta argentina

BUENOS AIRES, 20 de abril.—Un editorial del diario financiero neoyorquino The Wall Street Journal arremetió contra la mandataria argentina, Cristina Fernández, al punto de calificarla de ladrona, por la decisión soberana de su país de nacionalizar el 51 % de las acciones que posee la petrolera española Repsol en la empresa YPF.

El rotativo sostiene que "deberían sacar a Argentina del G-20 hasta que Fernández se digne a 'comportarse como un jefe de Estado de verdad, y no como un matón'". Tal expulsión supondría la mejor forma de llamarle la atención, ya que "la señora de Kirchner no está por acatar cualquier tribunal internacional".

"Al robar Repsol, la señora de Kirchner pretende aprovecharse de los sentimientos nacionalistas" y hacerse con los suministros de petróleo y los medios para alimentar "la maquinaria del clientelismo político" asegura el medio de prensa de la oligarquía financiera norteamericana.

También el periódico The Washington Post faltó al respeto a Fernández llamándola populista, y la acusó de apartarse del "progreso económico" de sus vecinos.

Entretanto, el Parlamento Europeo aprobó en Estrasburgo una resolución dirigida a evaluar la posibilidad de una suspensión parcial de Argentina del Sistema Generalizado de Preferencias (SGP), en represalia por la actuación del país sudamericano, indica PL. España, por su parte, anunció la adopción de medidas para limitar las importaciones de biodiesel argentino.

Ante ello, Cristina Fernández aseguró que "cualquiera que sea la decisión soberana de España, nosotros no la vamos a cuestionar", según Télam. Asimismo, les pidió tranquilidad a todos los argentinos, asegurando que el país "produce tres millones de toneladas de biodiesel al año, y a un precio más barato que los empresarios españoles y está en condiciones de absorber esa producción".

Aumenta uso de drones al interior de EE.UU.

WASHINGTON, 20 de abril.— Diseñados para la guerra, los drones se usan ampliamente en el sector civil de EE.UU., lo cual ha generado polémica por la amenaza a la privacidad de los estadounidenses, informa Russia Today.

Más de 50 entidades han recibido el permiso de la Administración Federal de Aviación (AFA) para usar los aviones no tripulados. Entre ellos, el Departamento de

Seguridad Interior y pequeñas estaciones policiales como la Ogden, en Utah; y la North Little Rock, en Arkansas; además de la Universidad Estatal Nicholls de Louisiana y la Universidad North Dakota, reporta PL.

El Departamento de Defensa trabaja junto con la Administración de Aviación para legalizar el uso cotidiano y sin interferencias judiciales de las naves mili-

tares, que pueden estar equipados con cámaras de vigilancia de día y de noche, radares y analizadores de paquetes de información en la red.

La exrepresentante demócrata Jane Harman alertó que la utilización de estos aviones para operaciones policiales de rutina es un error grave. "Además de que estos casos violan la normativa Posse Comitatus

Act, que prohíbe el uso de fuerzas militares en tareas asignadas a la policía en suelo estadounidense", apuntó.

Mientras tanto, el Departamento de Defensa y la AFA continúan elaborando un proyecto de legalización del uso cotidiano de drones en el espacio aéreo nacional. En febrero pasado, el Pentágono afirmó en un comunicado que tiene 7 500 de esos aparatos.